
So können Sie uns erreichen:

Die Adresse ist: Kurt-
Schumacher-Ring 14 
58636 Iserlohn

Sie können uns anrufen. 
Die Telefon-Nummer ist: 
0 23 71  - 83 63 84

Sie können eine E-Mail schreiben. 
Die Adresse ist:

leichte.sprache@diakonie-mark-ruhr.de

Wer arbeitet im 
Büro für Leichte Sprache?
Im Büro arbeiten Menschen mit Lern-
Schwierigkeiten als Prüfer.
Die Prüfer sagen, 
was leicht zu lesen ist.
Die Prüfer sind die Experten!
Im Büro arbeiten auch Übersetzer.
Die Übersetzer schreiben die Texte 
in Leichter Sprache.

Büro für Leichte Sprache
Iserlohn

... damit jeder versteht,

was Sie sagen wollen!

Wie arbeiten wir?
Wir arbeiten nach den Regeln 
von Leichter Sprache.
Wir sind aktives Mitglied im 
Netzwerk Leichte Sprache e.V.



Leichte Sprache ist wichtig!

Texte in Leichter Sprache können 
viele Menschen besser verstehen.

Sie können:

 an alle Infos kommen.

 selbst bestimmen.

Leichte Sprache baut Hindernisse ab.
Leichte Sprache macht
Teilhabe  in der Gesellschaft möglich.

Leichte Sprache heißt:
  Leichte Wörter
  kurze Sätze
  Bilder
  Die Texte sind geprüft.

Was machen wir?
Wir schreiben Texte in Leichter Sprache. 
Wir schreiben Texte in einfache Sprache. 
Zum Beispiel:
  für Ihre Internet-Seite
  für Ihre Werbung
  für Ihre Veranstaltungen

Wir prüfen Ihre Texte.

Wir machen Schulungen: 
über Leichte Sprache.

 in Leichter Sprache. 

Für wen ist das 
Büro für Leichte Sprache?
Wir arbeiten für Menschen, 
die Infos in Leichter Sprache brauchen.
Zum Beispiel:
Menschen mit Lern-Schwierigkeiten
ältere Menschen

Wir arbeiten auch für Menschen, 
die Infos in Leichter Sprache schreiben.
Zum Beispiel:
Ämter
Firmen 
Museen

Die Bilder sind von:
©  Lebenshilfe für Menschen mit geistiger 
Behinderung Bremen e.V., Illustrator Stefan 
Albers, Atelier Fleetinsel, 2013;
© Logo Netzwerk Leichte Sprache e.V.




